

Les travaux des champs terminés, les gens de la campagne ont profité des derniers beaux jours pour venir voir de leurs yeux ce qu'on leur a dit des beautés de l'église de Sainte-Anne, prier leur bonne mère, la remercier de ses bienfaits et lui confier leurs intérêts les plus chers.

Au nombre de ces derniers pèlerins était M. l'abbé Percy Alfred Phillips, ex-assistant-secrétaire de l'évêché, aujourd'hui chapelain de l'église Saint-Joseph de Denver, Colorado. La reconnaissance et le succès d'affaires importantes l'ont amené à Sainte-Anne.

D'après les renseignements fournis par M. le chapelain, onze mille pèlerins sont venus à Sainte-Anne pendant la saison d'été, sans compter un grand nombre de personnes qui ont visité l'église en dehors des offices du pèlerinage. Cent vingt prêtres étrangers y ont célébré la sainte messe.

Il y a eu neuf grands pèlerinages organisés.

Voilà des chiffres bien consolants et bien propres à faire naître en nous les plus douces espérances. Plus sainte Anne sera connue, honorée et aimée, plus la foi des pèlerins sera vive, leur confiance ferme, leur courage généreux, pour combattre l'indifférence et le respect humain, qui font tant de victimes.

Dès maintenant, le sanctuaire de sainte Anne est un centre de lumière où les âmes s'éclairent et s'échauffent, et une source de grâces où elles se fortifient pour lutter contre le monde et ses maximes trompeuses.

Le résultat de cette année nous fait espérer pour le pèlerinage une plus grande prospérité, et, pour les pèlerins, une plus abondante moisson de fruits de salut.

---